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クラブＩＴ化推進活動 
~ オンライン例会実証テスト ~ 

 

令和３年９月３０日 木曜日 １２時３０～ 
◆開会点鐘  村上裕司 会長                             
 
【 8月 9月の奥様ご家族様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 
８月２８日 白岩奈津美様（裕和会員）  ９月２１日 鈴木祐布様（牧子会員）  ９月２３日 鈴木ヨリ子様（義明会員） 

 
∮ 今週の誕生日   ♬♬ ♬ ♬ ♬  8 月 20 日 石川邦俊 会員  8 月 24日 千葉政行 会員 

8 月 27 日 鈴木重忠 会員   8 月 29 日 中野哲郎 会員 
9 月 13 日 佐藤真也 会員  9 月 19日 堀切孝敏 会員  ♫♫♫♫♫ 

 
[ 佐藤真也 地区公共イメージ・ＩＴ副委員長 ] 本日は、皆さんに入室していただいてオンラインでの参加が

可能かどうかを調査させていただくということで、このような形で Zoom での開催となりました。村上会長の事

務所に数名はおりますが、なるべく端末でログインをしていただくという形になっております。基本的には、あら

かじめミーティング ID とパスコードをお知らせしますので、それを使って Zoom にログインしていただきます。

また、お名前ですがご自分できちっと表示をしていただいきたいと思います。

基本的には Zoom ミーティングをする場合に、ご自分の発言をされる以外、音

声をミュートにしていただくことでお願いしたいと思います。皆さんには、お

顔を見せていただきたいと思いますので、席を外すなどの場合以外は、きちん

とビデオを開始にしていただきたいと思います。これから検討事項はたくさん

ありますが、おかげさまで今日は多くの会員の方にログインしていただいてい

る状況です。それでは、ここから生田目幹事に司会をお願いいたします。 
 
◆会長の時間 

皆さん、本日はご参加いただきましてありがとうございます。８月５日の例会が最後で、そこから休会しており

ましたが、福島市につきましては蔓延防止の解除となり、来週１０月７日にはガバナー公式訪問を開催することに

なりました。皆さんには、ご協力ご参加をお願いしたいと思っております。当日は９時半から会長・幹事会が始ま

りまして、１０時４０分からクラブ協議会がありますので、委員長さんが参加できない時は、必ず副委員長さんの

ご出席をお願いいたします。先日、丹野事務局さんの方から１１月６日７日地区大会も兼ねた親睦旅行のご案内を

送らせていただきました。また、そこには１０月３１日のゴルフ大会についても記載がありますので、こちらにつ

きましては民報コースの予約を取っております。こちらも参加できる方はお願いしたいと思います。それでは、会

長の時間はこの辺で終わらせていただきまして、今日はせっかく皆さんに参加をしていただいておりますので、皆

さんから一言お話をしていただければと思います。 
 
生田目正志 幹事 お疲れ様です。今日はご参加ありがとうございます。皆さんのお顔を拝見しながら、名簿をチ

ェックしておりますが、順次参加される方が来られましたら、入れるように会長お願いいたします。皆さんから一

言ずついただいて進めてまいります。 
 
西條博之 会員 初めて Zoom に参加しました。これからもこういうことがさらに増えると思いますが、なるべく

参加したいと思います。 
 
渡辺達也 会員 初めての Zoom で全くわからなのですが、こういう風にやるのだと思って、今やっております。

できるだけ参加したいと思いますので、よろしくお願いします。 
 
紺野容樹 会員 皆さん、お疲れ様です。ご無沙汰しておりました。私が思った以上に皆さん参加されているので、
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結構良い感じで進められるのかなと思っております。こういう機会を設けていただいたことで、皆さんもやってみ 



て思った以上に簡単だったと思います。今後、こういう会も含めてやっていければと、私も是非参加をしていきた

いと思っておりますので、よろしくお願いします。 
 
小笠原尚史 会員 こんにちは。Zoom での参加だと着替えなくて済むので、遅刻の心配は大丈夫だと思います。

皆さん、よろしくお願いします。 
 
石川邦俊 会員 こんにちは。皆さんのお顔を拝見できてうれしく思います。これで２回目ですが、徐々に練習を

して参加できるようにしたいと思います。よろしくお願いします。 
 
菅野浩司 会員 来週のガバナー公式訪問では、皆様のご参加をお願いします。来週はクラブ協議会から参加させ

ていただきますのでよろしくお願いします。 
 
安斎忠作 会員 初めてのオンラインでの例会、楽しく参加をさせていただいております。来週１０月７日はガバ

ナー公式訪問ですので、よろしくお願いいたします。 
 
松﨑義将 会員 皆さん、こんにちは。ご無沙汰しておる方もいらっしゃると思います。久々にお顔を拝見できて

うれしいです。明日からは世の中的にも動き出しますし、来週は皆さんに直接お会いできることを楽しみにしてお

ります。よろしくお願いします。 
 
斎藤孝裕 会員 皆さん、ご無沙汰しております。Zoom の例会ですと、本当に着替えなくて済むので、ある意味

楽かなと思っておりますが、やはりお酒を飲む機会は Zoom では寂しいので、今後の課題にしていただきたいと

思います。今後ともよろしくお願いいたします。 
 
鈴木牧子 会員 こんにちは。今日は月末なので給与計算が終わって、自宅の事務所に降りてきました。iPad を使

っておりますので、名前表示すみません。後で入れておきます。営業の人や宅急便の人が来なければいいなと思い

ながら参加しています。今日はありがとうございます。よろしくお願いします。 
 
渡辺賢司 会員 せっかく来月から例会再開なのですが、７日はスケジュールが合わず欠席いたします。申し訳ご

ざいません。翌週から参加いたしますので、引き続きよろしくお願いいたします。 
 
油井明則 会員 今日は初めて参加させていただきました。吾妻委員長と親睦小旅行の方を企画いたしましたので、

是非参加の方をお願いしたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 
 
佐藤喜市郎 会員 皆さん、こんにちは。今日は Zoom ということで、飯坂ロータリークラブでは試験的に行って

おりますが、こうやって拝見している限りでは素晴らしい出来だと思います。これからは、これが主流になってき

て、これも今後の時代の成り行きだと思っております。皆さん、今後ともこういう形での参加に馴染んでいただけ

ればありがたいと思います。また、今回は若い会長、幹事さんの時代に合ったということで、それに感謝を申し上

げます。ありがとうございます。今後ともよろしくお願い申し上げます。 
 
秋葉一彦 会員 ※マイクの不都合にて音声コメントなし 
 
村上裕司 会長 今後も、またこういう機会が発生するかもしれません。８月９月と休会が続きましたが、今後は

吉川屋さんでご参加いただく、もしくは、また蔓延防止などになった時は、このような形で例会を開催したいと思

っております。本日はありがとうございました。 
 
◆幹事報告 生田目正志 幹事 
Ａ．来 信 

  ❶ガバナー 志賀利彦 氏より         
「2022-23 年度青少年奉仕交換学生(派遣)の募集について」 「地区公共イメージ・ＩＴ委員会セミナーの案内」 
派遣期間 ２０２２年８月以降から約一年間        と き ８月２８日(土)１３：００～ 

 「地区青少年奉仕委員会セミナーの案内」         「地区米山梅吉記念館 Zoom 研修会」 
と き ８月２８日(土)１０：００～      と き ９月４４日(土)１３：３０～ 

 「地区職業奉仕委員会委員長セミナーの案内」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜参加者＞ 出席会員１７名 丹野事務局 

◆閉会点鐘  会長 
 


